

Sujetos armados atentan contra la infraestructura eléctrica en Cauca

Por **PeriódicoVirtual** - 12 Octubre, 2017

32



Me gusta 1

Tweet



Personas desconocidas activaron cargas explosivas que tienen sin servicio a más de 6.700 usuarios de los municipios de Corinto, Caloto y Toribío, en el norte del Departamento.

La Compañía Energética de Occidente denunció que en las últimas horas sujetos armados atentaron con explosivos contra la infraestructura eléctrica, **dejando sin servicio de energía a más de 6.700 usuarios** de los municipios de Corinto, Caloto y Toribío, en el norte del Cauca.

La Empresa señaló que las acciones terroristas se produjeron en dos puntos ubicados en el circuito La Luz y la línea El Palo – Tacueyó, donde **fueron instalados artefactos en postes y otras estructuras del sistema eléctrico.**

El jefe de Comunicaciones de la Compañía, Francisco Escobar, informó que de acuerdo a información entregada por la comunidad, sujetos armados fueron los responsables de estas acciones, que afectan la prestación del servicio en la región.

“Todavía no se ha podido intervenir porque apenas están llegando las autoridades a asegurar la zona. Una vez nuestros operarios tengan las garantías de seguridad evaluarán el daño y procederán con las reparaciones”, agregó.

El Funcionario explicó que solo cuando los técnicos puedan ingresar a los puntos de los daños en El Tierrero y Río Negro, Caloto, podrán evaluar la magnitud y determinar un tiempo para restablecer el servicio.

“La Policía y el Ejército también **descartarán la presencia de más explosivos**, porque las versiones preliminares indican que hay personas con armas en la zona”, sostuvo.

La Compañía recordó que el pasado mes de septiembre se perpetraron otros atentados en la zona norte del Departamento, que sumados al impedimento de las labores, imposibilitan el cumplimiento de los compromisos y la misión, de prestar un servicio con calidad y continuidad.



Foto: Compañía Energética de Occidente

Asimismo, expresó que la situación se registra luego de los acuerdos con las comunidades, donde los usuarios se comprometen a permitir labores técnicas de mantenimiento, normalización de conexiones irregulares y actividades comerciales por parte de las operativas de la empresa.

"(...) Sin embargo, la utilización de vías de hecho por parte de miembros de la comunidad para expresar sus inquietudes frente al servicio de energía, se ha convertido en una constante, dificultando la normalidad en las labores de la Compañía".

La Firma reiteró que **las fallas e inestabilidad en el servicio se generan por los innumerables accesos irregulares a las redes** y no por problemas operativos o de falencias en el sistema.

Hasta el momento la Fuerza Pública no se ha pronunciado sobre estos hechos, ni ha entregado información oficial sobre los responsables.

<http://www.wradio.com.co>